

Camping am/at Estering

Der Campingplatz verfügt über diverse Stationen mit mobilen Toiletten und Brauchwassertanks. Diese werden mehrfach über's Wochenende gereinigt bzw. aufgefüllt.

An der Zufahrt werden weiter ausreichend Müllbeutel bereitgehalten.

Eine Stromversorgung kann nicht gestellt werden!

Der Campingplatz ist ca. 500 Meter vom Hauptzugang des Estering entfernt.

Diverse Einkaufsmöglichkeiten befinden sich in ca. 2,5 km Entfernung.

Der Preis beträgt pro Fahrzeug/pro Nacht 15,00 Euro

Eine Platzreservierung ist nicht möglich!

Die Öffnung erfolgt am Donnerstag vor dem Event gegen 15:00 Uhr.

Die Zufahrt zum Camping ist dann durchgehend bis Sonntagnachmittag besetzt.

The campsite has various stations with mobile toilets and water tanks. These are cleaned or replenished several times over the weekend.

Sufficient garbage bags are still kept available at the driveway.

A power supply cannot be provided!

The campsite is about 500m from the main entrance of the Estering.

Various shopping facilities are about 2.5 km away.

The price per vehicle/night is 15.00 euros

An reservation is not possible!

The opening will take place on Thursday ahead of the event at around 15:00h.

The entrance to the camping is then occupied throughout until Sunday afternoon

Parken/Parking am/at Estering

Als Hauptparkplatz steht, wie gehabt die "Wiese" in unmittelbarer Nähe der Rennstrecke am Samstag und Sonntag zur Verfügung.

Im Bedarfsfall könnten wir nur am Sonntag auf das Gelände der Firma Rischkau zurückgreifen!

Die Parkgebühr beträgt 3,00 Euro pro Fahrzeug/Tag.

Es ist strengstens verboten auf den Parkplätzen zu campen bzw. im Fahrzeug zu übernachten!

The main parking lot is, as usual, the "meadow" in the immediate vicinity of the racetrack on Saturday and Sunday available.

If necessary, we could only fall back on the grounds of the company Rischkau on Sunday!

The parking fee is 3.00 Euro per vehicle/day.

Euer/Your Estering Orga-Team